



Pérdidas por atentado a faena forestal en Los Sauces superan los \$1.800 millones

POLICIAL. Encapuchados atacaron un fundo de CMPC en Napañir y quemaron maquinaria.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Más de mil 800 millones en pérdidas es el cálculo preliminar del avalúo de los daños provocados por un atentado incendiario ocurrido en un sector rural de la comuna Los Sauces.

El ataque ocurrió a eso de las 20 horas de la tarde del miércoles en un fundo forestal ubicado en el sector Napañir, en el kilómetro 5 de la Ruta R-360, un camino rural que conecta el sector de Trintre y Tronicura con Pelehuito y Quilquén.

La información recopilada por efectivos de Carabineros da cuenta que a ese lugar llegó una camioneta Nissan de color gris desde la cual descendió un grupo de individuos encapuchados, premunidos con armas de fuego largas.

Los individuos se desplegaron y amenazaron a los trabajadores, obligándolos a entregar sus celulares y obligándolos a entrar a un container tipo comedor. Mientras tanto, el grupo armado se desplegó por el sitio, rociando combustible y luego prendiendo fuego a tres máquinas y cinco camionetas.

Las tres máquinas eran de alta tecnología, especializadas para la cosecha de bosque, con insumos especiales de alto costo.

Un gran número de los vehículos destruidos en este

“En medio de este espiral de destrucción, manifestamos nuestra decepción porque la Comisión por la Paz no condenó el terrorismo ni abordó con seriedad la situación de violencia que viven, a diario, trabajadores”.

René Muñoz,
Asoc. de Contratistas Forestales

ataque pertenecían a una empresa contratista con base en la ciudad de Concepción, que estaba prestando servicios a Forestal Mininco-CMPC.

Antes de huir, los encapuchados dejaron rayados con consignas en favor de “presos políticos mapuches” con menciones a los comuneros recluidos en las cárceles de Lebu, Angol y Temuco.

El general Patricio Yáñez, jefe de la IX Zona “Araucanía” de Carabineros, confirmó que la Fiscalía solicitó la concurrencia de equipos especializados al lugar, realizándose peritajes y levantamiento de relatos de testigos por parte de efectivos del Laboratorio de Criminalística (Labocar) y el Departamento de Investigación Criminal OS-9).

REACCIONES

Este nuevo ataque fue lamentado por la Asociación de Con-



EN EL LUGAR SE ENCONTRARON RAYADOS REIVINDICANDO A LOS “PPM”.



ENCAPUCHADOS QUEMARON MÁQUINAS DE ALTO VALOR.

tratistas Forestales (Acoforag), que precisó que quince trabajadores quedaron automáticamente sin empleo.

“Esperamos que el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, se haga presente en la zona, converse con los afectados y

proponga medidas concretas para enfrentar el terrorismo. Mientras no exista voluntad política para resolver el tema de la inseguridad, seguiremos sumidos en un espiral de destrucción”, lamentó el gerente Muñoz, de Acoforag.

El diputado Miguel Mellado (RN) llamó al Gobierno a reflexionar que “no va a haber nunca paz ni entendimiento si no se terminan con estas facciones terroristas”.

“Este predio atacado está en un sector al que se accede desde Temucú y los rayados reivindican a gente de los PPM. Es cosa de sumar dos

15

personas quedaron desempleadas producto del nuevo ataque incendiario en un área rural entre Los Sauces, Angol y Ercilla.

más dos”, agregó Mellado.

La seremi interina de Seguridad Pública, Verónica López-Videla, repudió el ataque incendiario y dijo que analizarán los antecedentes para la interposición de una querrela criminal para buscar condenas. ☞

AGENCIA PEB / EMERGENCIAS ARAUCANÍA